



Pressemitteilung

Schulhausplanung Erstfeld

Info-Film für die Bevölkerung: Am 29. November 2020 stimmt Erstfeld über die Schulhausvorlage ab

Am 17. Mai hätten die Erstfelderinnen und Erstfelder über die Teilsanierung der Schulhäuser und über das Bauprojekt Jagdmatt abstimmen sollen. Doch die Corona-Pandemie führt dazu, dass der Abstimmungssonntag abgesagt werden musste. Der Urnengang ist nun neu ange setzt und findet am 29. November statt. Gemeinderat und Schulrat empfehlen ein „Ja“ zur Fr. 13,75-Millionen-Vorlage, die die dringendsten Probleme der Schule Erstfeld nachhaltig und zugunsten der Schulkinder löst.

Am 16. September findet ein Informationsanlass für Parteien und Behörden statt. Leider kann dieser Anlass aufgrund der aktuellen Einschränkungen nicht für die Bevölkerung geöffnet werden. Der Gemeinderat hat sich jedoch etwas Spezielles überlegt, um die Information der Bevölkerung trotz Corona sicherzustellen – und zwar in einer modernen und zeitgemässen Form: Zurzeit wird ein Info-Film über die Vorlage produziert. Der Kurzfilm präsentiert die Vorlage und informiert transparent über die Kosten. Vertreter aller Ortsparteien ebenso wie der Behörden kommen zu Wort. Der Film wird vollständig „made in Erstfeld“ sein: Der Auftrag wurde an die ortsansässige Firma Focus Pictures erteilt, der Sprecher ist ebenfalls ein „Hiäsiger“, ebenso wie fast alle der Mitwirkenden. Der Film wird über die Webseite der Gemeinde Erstfeld ebenso wie in den sozialen Medien verbreitet werden. Premiere ist am Behördengipfel vom 16. September. Wir sind gespannt – Sie auch? Gemeinderat und Schulrat hoffen so, eine breite Diskussion über die Vorlage in Gang zu bringen, und freuen sich auf einen regen Meinungsaustausch, online ebenso wie auf der Strasse und im Dorf!

Erstfeld, 31. August 2020

GEMEINDEKANZLEI ERSTFELD

Marina Zelic, Gemeindeschreiber-Stv.



Foto: Schulhaus Jagdmatt